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学校正門前のお寺の紫陽花が美しく見事に咲いてい
て、登下校する児童に優しく微笑んでくれています。 
いよいよ１学期の最終月になりました。６月末から１

日にかけて美和町でも非常に多くの雨が降りました。国
道１８７号線岩国下、岩国市阿品～松尾峠が一時通行止
めとなりました。御家庭、地域の皆様お怪我や被害等は
なかったでしょうか。 
学校では、ハザードマップを活用した安全教育の授業
も行っておりますが、御家庭でも今一度、避難所の確認
などお子様と一緒にご確認されるようお願いします。 
さて、学校便りの先月号では、「学校では地域の担い

手を育成することが喫緊の課題。教育活動を通じて、ふ
るさとを愛し、ふるさと美和町をどのようにしたいか自
分事として自分の言葉で語り、行動できる児童を育て
たい」ことについて触れたところです。 
早速、先月の２８日（水）、６年生が総合的な学習の時
間に、ＰＴＡ代表、学校運営協議会、読み聞かせボランテ
ィアの方々を教室にお招きし、自分たちが感じている
「町の課題」の解決をめざして「子ども熟議」を行いまし
た。６年生からは、「神楽を広めたい」「お祭りで町の特
産品の試食を開催したい」など、地域のよさに着目した
意見がたくさん出ていました。保護者の代表、地域の代
表の方々が子どもたちの思いをくみ取って、意見を価
値づけてくださったり、出てきたアイデアを整理してく
ださったりしたことで、取組の方向性が一段と明らかになりました。 
今後は、美和東小の児童、美和中学校の児童の代表と共に拡大「子ども熟議」を行えた

らと思っているところです。その際は、御家庭、地域、関係機関の皆様のお力をお借りする
ことがあるかと思いますが、ご協力の程宜しくお願いいたします。 

                                           校長 西浦直樹 



 学校公開参観日への御来校 ありがとうございました 
６月７日（水）～6 月 9日（金）には、学校公開を行いました。御来校いただきました皆様、ありがとうご

ざいました。とりわけ、6 月 9 日（金）の参観日には、たくさんの皆様の御来校を賜り、誠にありがとうご

ざいました。 

この日、給食時間には、ランチルームにおいて給食試食会を行いました。

民生委員・児童委員の皆様や保護者の皆様 15 名の御参加を得て、1 年生

と共に給食を試食していただきました。御参加いただいた皆様からは、

「味付けもよく、おいしかった。」、「１年生

が箸を上手に使って食べることができて

おり、感動した。」といったご感想 

をいただきました。 

5 校時の参観授業では、5 月よりさら 

に各学年の生活に慣れ、のびのびと学習する子どもたちの様子をご覧い

ただけたことと思います。いかがでしたでしょうか。 

  続いて行った美和西カフェには、最多時 

で１５名の方々に御参加いただくことができました。今回は、今年度着任

した校長とざっくばらんにお話ししようというコーナーもあり、和やかな

雰囲気に包まれていました。また、「とどける元気サポーター」として家庭

教育支援に携わってくださっているＭさんのお世話で、災害時などにも

役立つ「新聞紙クラフト」を教えていただきました。写真は、みなさんで「多

目的ボックス」をつくっているところです。 

お世話になります！ 
 ６月１４日（水）に、民生委員・児童委員の皆様と児童との顔合わせ会を行

いました。朝の交通指導等でお世話になる皆様から自己紹介をしていた

だいて、「よろしくお願いします！」とあいさつをしました。 

 後日、この日お越しいただいた委員の方から、「町で出会ったとき、子ど

もたちからあいさつをしてくれて、気持ちがほっこりした。」というお電話

をいただきました。 

  ひと言のあいさつが、笑顔を生んだエピソードとして、子どもたちにも伝えました。「あいさつの輪」を

広げていきたいですね。 

ランチルーム給食、復活！ 
 同じく６月１４日（水）には、コロナ禍で長らく中断していた「ランチルー

ム給食」を再開しました。１学期の終了まで、子どもたちの健康状態をみ

ながら週に１回の予定で行うことにしています。距離をおいているとは

いえ、久しぶりの対面での食事に、子どもたちはとてもうれしそうでし

た。おいしい給食が、さらにおいしく感じられたようです。 

＜４・５年生の授業のようす＞ 

＜新聞紙クラフトのようす＞ 

＜給食試食会のようす＞ 

＜顔合わせ会のようす＞ 

＜ランチルーム給食のようす＞ 


